



府連通信

2024年7月号
 日本中国友好協会
 大阪府連合会
 〒530-0013
 大阪市北区
 芝田2-3-19
 東洋ビル本館207
 TEL06-6372-8131
 FAX06-6372-8132
 郵便振替口座
 00970-5-8978
 E-mail:info@jcfaosaka.org
 ホームページ
 http://jcfaosaka.org/

第70回大阪府連大会開催

新会長に山本恒人さん

7月7日国労大阪会館で33名が参加して第70回大阪府連大会を開催、議案提案後討論に入り、就任しました。日中平和友好条約締結45周年の節目の年であった昨年、私たちは、日中共同声明と日中平和友好条約の精神を今に生かすことの大切さを強く訴えて友好運動をすすめてきました。討論では各支部や女性部の12名が発言、城北支部が70名の会員に達成した報告、女性部が関西ブロック交流会の案内など多彩な活動を紹介しました。20年ぶりの会長交代、10年ぶりの女性副会長など新役員を選



7月7日国労大阪会館で33名が参加して第70回大阪府連大会を開催、議案提案後討論に入り、就任しました。日中平和友好条約締結45周年の節目の年であった昨年、私たちは、日中共同声明と日中平和友好条約の精神を今に生かすことの大切さを強く訴えて友好運動をすすめてきました。討論では各支部や女性部の12名が発言、城北支部が70名の会員に達成した報告、女性部が関西ブロック交流会の案内など多彩な活動を紹介しました。20年ぶりの会長交代、10年ぶりの女性副会長など新役員を選

73大会に初めて参加して

関西女性交流会開催に反響

日中友好協会第73回全国大会が6月8日と9日東京で開催され、会場とオンライン併用で全国から約200人が集いました。私は会場参加は初めてで全国の皆さんの熱気を間近で感じることができました。26名の方から学習・不再戦・文化・帰国者支援など多彩な活動が報告され、感動で胸が熱くなりました。大阪府連女性部からは高田さんがオンラインで、第一回関西ブロック女性交流会開催と学習や仲間づくりのテーマで発言。

会場からすごい！と拍手が起きました。一日目の夜「関西女性交流会」のチラシを持って各テーブルをまわりました。発言の反響もあり、みなさんから激励と期待を寄せていただきました。7月の「関西女性交流会」の祝賀会で、7月の「関西女性交流会」のチラシを持って各テーブルをまわりました。発言の反響もあり、みなさんから激励と期待を寄せていただきました。

行事案内
陳式太極拳講習会
第5期生募集
 月1回日曜日 10回1万円
 大阪北スポーツ体育館 9時
 第5期第3回 7月28日
 (簡化24式を終了した人)
女性部学習会
 7月21日(日) 1時半から
 大阪府連 205教室
 ラブリー中国
 中国世界遺産を散歩しよう
堺平和のための戦争展
 8月3日11時から18時
 8月4日10時から15時20分
 サンクスエア堺JR堺市駅前
 10月20日、23日 済州島ツアー
 北東アジア平和と友好の旅

西支部 金魚の団扇を見事に完成 「団扇の切り絵」講習会に初心者二人

6月23日の西支部6月行事は14人参加のもと夏の恒例である「団扇の切り絵」に初心者二人を含めて、府連文化教室で実施され、待ちこがれていた私も参加しました。今回は切り絵の先生が不在であった為、少し先輩の私達で、初めて切り絵に参加した方にアドバイスをしながらの切り絵作りでした。いざ初めてみると単純そうに見えるた切り絵のデザインが意外と難しく、初めて参加した方は、コツを掴むまでは四苦八苦されておりました。途中で「こんな細か

いざ初めてみると単純そうに見えるた切り絵のデザインが意外と難しく、初めて参加した方は、コツを掴むまでは四苦八苦されておりました。途中で「こんな細か



いざ初めてみると単純そうに見えるた切り絵のデザインが意外と難しく、初めて参加した方は、コツを掴むまでは四苦八苦されておりました。途中で「こんな細か

ビギナーズ台湾 第10回 現状維持を望む ひまわり学生運動と蔡英文

2016年に3度目の政権交代が起ったきっかけは2014年、立法院に300人ほどの学生がなだれ込み、議場を占拠した「ひまわり学生運動」です。馬英九が「兩岸サービスマス協定」の審議を打ち切り、批准しようとしたのが事の始まりです。台湾の人々は、中国の大手サービスマスが台湾に進出すれば台湾の中小企業が打撃を受けると危惧しこれに反対します。

2016年に3度目の政権交代が起ったきっかけは2014年、立法院に300人ほどの学生がなだれ込み、議場を占拠した「ひまわり学生運動」です。馬英九が「兩岸サービスマス協定」の審議を打ち切り、批准しようとしたのが事の始まりです。台湾の人々は、中国の大手サービスマスが台湾に進出すれば台湾の中小企業が打撃を受けると危惧しこれに反対します。



2016年に3度目の政権交代が起ったきっかけは2014年、立法院に300人ほどの学生がなだれ込み、議場を占拠した「ひまわり学生運動」です。馬英九が「兩岸サービスマス協定」の審議を打ち切り、批准しようとしたのが事の始まりです。台湾の人々は、中国の大手サービスマスが台湾に進出すれば台湾の中小企業が打撃を受けると危惧しこれに反対します。

2012年の総統選挙では、蔡英文は馬英九に敗れますが、ひまわり学生運動後の2016年、国民党を破って当選します。

2012年の総統選挙では、蔡英文は馬英九に敗れますが、ひまわり学生運動後の2016年、国民党を破って当選します。2020年の総統選挙でも中国による香港民主化弾圧のもと、蔡英文が圧勝します。台湾の人々は、中国の言う「一国二制度」に危機を感じていました。しかし不況対策に失敗した民進党は、2022年の統一地方選挙で敗北し、蔡英文は党主席を辞任します。現状維持を望む多数の台湾の人々は、次の総統に蔡英文路線を引き継ぐ賴清徳を選びました。

2012年の総統選挙では、蔡英文は馬英九に敗れますが、ひまわり学生運動後の2016年、国民党を破って当選します。2020年の総統選挙でも中国による香港民主化弾圧のもと、蔡英文が圧勝します。台湾の人々は、中国の言う「一国二制度」に危機を感じていました。しかし不況対策に失敗した民進党は、2022年の統一地方選挙で敗北し、蔡英文は党主席を辞任します。現状維持を望む多数の台湾の人々は、次の総統に蔡英文路線を引き継ぐ賴清徳を選びました。

切り絵の森美術展を終えて 前田 尋 創作活動50有余年の作品を一堂に

3月23日から6月23日まで、いを引き立て語り合っている山梨県富士川切り絵の森美術 ようでした。自身にとつても館で約90点のきり絵作品を展 時間を越えての作品群が並ぶ示しました。 様は新鮮な再発見の場となりました。

私の創作活動が50有余年になることを踏まえ「創作の軌跡・きり絵に刻まれた心のふるさと・四季の詩」と題して企画・展示されたもので、この間の作品のほぼ全てを一堂に掲げる一大回顧展となりました。



会場は山梨県立富士川クラフトパークという広大な公園の中にある、日本では唯一ともいえるきり絵専門の美術館、2010年3月に開館した、山に囲まれた自然豊かな中に様々な施設もあります。 元気をもらったなどの感想が寄せられ、自らに大きなカンフルを打たれた気持ちでした。 会期中1600人以上の来場者にも恵まれました。

会期中月一回のギャラリートークが2回ずつ開かれ、創作への私の思いやきり絵表現の楽しさなどを語りました。又、関西や中京、首都圏などから80人近くの友人・知人が来場頂けたことは、大きな励みとなりました。 作品には、優しさを感じる、表現が独特で楽しい、線の力強さに驚き、懐かしい風景、心打たれた、

堺支部「中学校歴史教科書採択」に 関して堺市教委に要請を準備

今夏は中学校教科書が採択さ争の歴史的事実を学べます。歴史教育は「日中不再」が大切です。その戦、友好・交流」を次世代に継ぐためには、日本が中国と重要なことであると考え堺市やアジア諸国へ侵略し教委に対して要請書の検討を始めた歴史的事実を記載しています。以下検討内容です。た教科書が必要で

『私たちはアジア近隣諸国との 中国国内では、現在友好交流を願ひ活躍する堺の若も被害者が苦しんでいる世代が育つことを願ひついでいる「日本軍毒ガス遺棄」す。それには、アジア太平洋戦 問題や「万人抗」問題



育鵬社や自由社として令和書籍の歴史教科書は、日中戦争およびアジア太平洋戦争での日本の侵略という歴史的事実を記述せず戦争賛美の内容で書かれています。 堺市の教科書採択については、教科書を読んだ父母・市民の感想や教職員の意見を集約し尊重されるとともに、採択過程の民主化・透明化を目指して頂くように要請いたします。』 7月の支部会議で決定して市教委との懇談を要請しようと考えています。(支部長 浅田勝美)

城北支部 第9回食料無料市場開催

支部は通訳業務を担当 親交を深める

日中友好協会城北支部が幹事 団体として加盟する城東フードバンク実行委員会は、6月16日 城東区古市の福祉事業財団・すみれ保育園において「第9回食料無料市場」を開催し約200人が利用されました。 当日は天候にも恵まれ10時開会にもかかわらず8時ころから利用者が集まり始め、9時の時点では100人近くに膨れ上がりました。 スタッフ50人が朝8時30分に集合し、前日運び込んだ配布物資を机上に並べたり、会場案内など忙しく動き回っていました。 9時45分には待機利用者が更に膨れ上がったため、配布開始を早め短時間で用意した200人が完配しました。 最近の利用者の傾向は若い人



の利用が増えていくのが特徴で、今回はいつ開催するのかと待たれてきます。 日中友好協会城北支部は通訳業務を担当。中国語、英語、韓国語の堪能な会員が「通訳」の腕章を巻き利用者の間を回り、相談会場で待機するなど万全の体制を取りました。「中国帰国者2世の生活支援等を求める請願署名」も待機している利用者にお願ひして27名分集めることができました。署名を集める中で中国から来て働いている男性に出会い、通訳で待機していた西脇さんにつなぎ親交を深めました。彼は広東省から大阪に来て9年になるが、毎年就業ビザを更新するのが大変だ、と悩みを語ってくれました。(佐藤倫理)

中河内支部総会 年間目標10名を達成

6月21日東大阪支部を再建し、その後「中河内」と支部名を変えて今年で12年目、2024年度の支部総会を9名が参加して開催しました。 総会の議事はすべて採択され、引き続き支部長に浜正幸さんを

今年年間目標10名を掲げて、役員一致して全国はひとつと、九州、兵庫、大阪府下の友人や知人に声をかけ達成することができました。 総会では中国人との文化交流や中国映画鑑賞、餃子づくりなどに取り組んではどうか、中国

中国帰国者二世生活支援 第三次国会請願

「中国帰国者二世の生活支援を求める請願署名」は1500筆(追加目標2千筆)を超えました。府連は第一次、第二次とも目標(各5千筆)を超過達成しています。全国では10万目標に対し6万5千筆の到達です。 大会の翌日10日(月)

「中国帰国者二世の生活支援を求める」第三次国会請願が行われました。 帰国者の人々と組んで議員会館の厚生労働委員を訪問しました。 資料を受け取り「話を聞きおく」だけの対応が多い中、大橋ゆうこ参議院議員の部屋では応接間に招き入れられ「帰国者の方々もお声を召されている。急がなければならぬ問題だ。ともに頑張りましょう！」と秘書に激励されました。近畿中国帰国者支援・交流センターから岡、宮崎からの参加もあり全体として去年より反応が良くなった、という印象を受けました。 16日(日)和歌山県連大会が



7月から日中友好新聞2面、帰国者2世の手記「私は訴えます」の連載が始まりました。 「マスコミはなぜ報道しないのか？」などの意見や感想が出されました。 府連からは7名の方に応募していただいています。近畿中国帰国者支援・交流センターからシンポジウム「中国残留婦人『三世・四世』という経験」7月28日(日)YWCAホールの案内が届いています。(石井勉)